

## Política de admisión al Colegio Suizo, Campus Cuernavaca

### Tabla de contenido

1.- Contexto escolar	2
2.- Proceso de selección de alumnos	3
2.1 Solicitud de información	3
2.2 Junta informativa con el director-a académico-a	3
2.3 Exámenes de admisión	3
2.4 Inscripción de nuevo ingreso	4
3.- Admisión de alumnos de intercambio o estancia temporal	4

## Política de Admisión Campus Cuernavaca

### 1.- Contexto escolar

El Colegio Suizo de México ofrece una formación bicultural y multilingüe, educando a sus estudiantes para ser ciudadanos responsables y comprometidos tanto con su entorno social como con el medio ambiente.

Consideramos el multilingüismo el fundamento idóneo sobre el cual construir las aptitudes sociales y emocionales.

En el Colegio Suizo se respetan a todas las personas de la misma manera, independientemente de sus convicciones culturales, religiosas o políticas, o de su orientación sexual. Se fomenta un buen ambiente escolar, competencias transculturales y un clima de aprendizaje positivo.

En este contexto, toda persona puede ser admitida al Colegio Suizo, siempre y cuando cumpla con los conocimientos académicos y lingüísticos necesarios para poder seguir sin problema alguno de sus estudios en la sección, el nivel y el grado que le corresponda. Además, la admisión al grupo deseado está sujeta a que haya cupo disponible en el mismo.

Según el grado, el nivel académico y lingüístico del aspirante es evaluado mediante clases de prueba y/o mediante un examen de admisión. El examen de admisión a secundaria y preparatoria incluye un examen psicométrico. Durante las clases de prueba, los alumnos son observados por una psicóloga del colegio. Para la preparación a un examen de admisión, el aspirante recibe una guía de estudios en la cual se desglosan los temas para cada parte (asignatura) de este examen.

Cada parte del examen es evaluada por un experto interno del Colegio. Responsable para la decisión final acerca de la admisión de un aspirante es la Directora del Campus, basándose en las recomendaciones de los expertos arriba mencionados.

El candidato recibe el resultado de su examen de admisión en un tiempo de 24 a 48 horas a más tardar después de haber presentado el examen. La información que recibe es "admitido" o "no admitido". No se darán informes de los resultados detallados por asignatura. La decisión del Colegio es inapelable.

El programa del IB es parte obligatoria del programa del Colegio Suizo, es por lo que, se aclara que todos los alumnos admitidos al segundo año de preparatoria serán automáticamente inscritos a este programa y están obligados a cumplir con las exigencias que este requiera.

## **2.- Proceso de selección de alumnos**

### **2.1 Solicitud de información**

A todas las personas que solicitan informes personalmente, por teléfono o por correo electrónico, la asistente de dirección les entrega o envía la siguiente documentación sobre nuestro proceso de selección, así como ofrece una reunión con el director académico correspondiente al grado de interés.

- Visión y misión del CSM
- Procedimiento de admisión
- Información general y tarifas
- Presentación interna de nuestra secundaria y preparatoria para nuevos ingresos.

### **2.2 Junta informativa con el director-a académico-a**

En las juntas informativas se presenta a las familias de los interesados la visión y misión del CSM, así como la oferta educativa y la filosofía del Campus Cuernavaca, haciendo hincapié en el ambiente bicultural y multilingüe de nuestro Campus, así como en su carácter de centro de alto rendimiento. Posteriormente, se ofrece un recorrido por las instalaciones, se ofrece un día de prueba en todos los niveles y en secundaria y preparatoria se envía por correo electrónico la guía del examen de admisión.

Para los candidatos que viven en el extranjero, o en situaciones extremas donde no sea posible al candidato asistir al Colegio, la asistente de dirección les agendará cita con el director-a académico-a para que, de este modo, vía remota, se les dé la información de las juntas informativas. Posteriormente, deberán enviar a la asistente de Dirección la solicitud de admisión y demás documentación necesaria por correo electrónico.

### **2.3 Exámenes de admisión**

Las pruebas de admisión a Primaria están enfocadas a examinar por un lado el razonamiento matemático básico y, por el otro, la comprensión lectora y oral, así como la expresión escrita en español. Las pruebas de admisión a Secundaria y Preparatoria están enfocadas a examinar el razonamiento lógico-matemático, las competencias lingüísticas y el análisis crítico en nuestras lenguas de instrucción, como es el inglés y solo en caso de tener conocimiento en francés se lleva a cabo este examen.

El día del Examen de admisión se lleva a cabo el pago a través de transferencia bancaria, también una plática en el departamento de Psicopedagogía tanto el alumno-a como papá, mamá o tutores. La plática dura con el interesado-a unos 30 minutos y con los familiares 30 - 60 minutos. La entrega de los resultados del examen de admisión se hace a través de llamada telefónica y se programa reunión con la Directora del Campus para platicar con la familia.

#### **2.4 Inscripción de nuevo ingreso**

Posterior al resultado de aprobado el examen, se pasa al proceso de admisión, el cual es enviado por la asistente de la dirección a la familia interesada en un formato editable para su fácil llenado y envío por correo electrónico junto con los siguientes documentos:

- Acta de nacimiento del interesado-a
- CURP del interesado-a
- CURP de papá -mamá o tutores
- Constancia de situación fiscal actualizada
- Foto familiar
- INE de papá – mamá – tutores

Se genera una clave bancaria la cual es enviada a la familia con las instrucciones para darla de alta en el banco de su preferencia y el monto a pagar.

La matrícula del alumno-a solo se considera efectiva una vez realizado el pago de cuota de admisión.

### **3.- Admisión de alumnos de intercambio o estancia temporal**

Siendo parte de los 18 Colegios Suizos reconocidos por el gobierno suizo en el extranjero, consideramos una de nuestras funciones la de facilitar el intercambio escolar y cultural entre nuestro alumnado y estudiantes.